

## Visitará el alcalde a la comunidad de Vícam

Escrito por Comunicado

Domingo 28 de Octubre de 2012 18:59

---

GUAYMAS, Son., 28 de octubre del 2012.- Un acercamiento directo con las comunidades Yaquis realizará el alcalde Otto Claussen Iberri este lunes con el propósito de valorar los servicios y atención que reciben las comunidades por parte del municipio en básicos como seguridad pública, servicio de agua potable, recolección de basura, alumbrado público, entre otros.

A las 9 horas el alcalde encabezará el lunes cívico, parte del programa “Escuelas con Rumbo”, en la Secundaria Técnica número 28 de Vícam, acompañado por funcionarios, autoridades educativas y de la comunidad.

Posteriormente el Presidente Municipal sostendrá una reunión con padres de familia para abordar temas referentes al desempeño educativo y seguridad de los alumnos; más adelante la autoridad municipal platicará con alumnos del Instituto Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA).

Luego el Alcalde realizará acompañado de titulares municipales un recorrido por el poblado, donde verificará las necesidades de la comunidad con el objetivo de atenderlas de manera inmediata, dando prioridad a los servicios básicos que toda población requiere.